



**Perjanjian Kinerja Tahun 2024
Kepala UPT Islamic Tutorial Center
dengan
Rektor**

Dalam rangka mewujudkan kinerja pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Dr. H. Mulyana Abdullah. M.Pd.I
Jabatan : Kepala UPT Islamic Tutorial Center
untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA sebagai penerima amanah

Nama : Prof. Dr. H. M. Solehuddin, M.Pd., M.A.
Jabatan : Rektor
selaku atasan PIHAK PERTAMA, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA sebagai pemberi amanah

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja sesuai lampiran Perjanjian Kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari Perjanjian Kinerja ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka optimalisasi pencapaian target Perjanjian Kinerja tersebut, baik dalam bentuk penghargaan maupun teguran.

PIHAK KEDUA



Prof. Dr. H. M. Solehuddin, M.Pd., M.A.
NIP. 196202081986011002

Bandung, 26 Februari 2024
PIHAK PERTAMA



Dr. H. Mulyana Abdullah. M.Pd.I
NIP. 196507092007011001

**UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024
UPT ISLAMIC TUTORIAL CENTER**

No	Indikator Kinerja Utama	Satuan	Target UPI	Target Unit Kerja
1.	Jumlah dosen dan/atau tenaga kependidikan yang memperoleh penghargaan/award	Orang	90	1
2.	Jumlah IGU	Rp	40.000.000.000	42.000.000
3.	Predikat Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP)	Predikat	AA	AA

No	Indikator Kinerja Khusus	Satuan	Target Unit Kerja
1.	Jumlah Penceramah Tingkat Nasional yang Mengisi Kegiatan Keagamaan	Orang	5,00
2.	Jumlah Buku Keislaman yang Diterbitkan	Buku	1,00

Bandung, 26 Februari 2024
Kepala,



Dr. H. Mulyana Abdullah. M.Pd.I
NIP. 196507092007011001

RENCANA AKSI PENCAPAIAN IKU DAN IKT

Unit Kerja : UPT ISLAMIC TUTORIAL CENTER

Tahun : 2024

Indikator Kinerja	Satuan	Triwulan I		Triwulan II		Triwulan III		Triwulan IV	
		Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian
Jumlah dosen dan/atau tenaga kependidikan yang memperoleh penghargaan/award	Orang	1	Memotivasi pegawai agar meningkatkan kompetensinya untuk memperoleh penghargaan/ award	1	Memotivasi pegawai agar meningkatkan kompetensinya untuk memperoleh penghargaan/ award	1	Memotivasi pegawai agar meningkatkan kompetensinya untuk memperoleh penghargaan/ award	1	Memotivasi pegawai agar meningkatkan kompetensinya untuk memperoleh penghargaan/ award
Jumlah IGU	Rp	5.000.000	Merencanakan pengembangan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center dengan melengkapi fasilitas yang dibutuhkan bagi pengguna. Melakukan survey untuk meninjau fasilitas apa saja yang digunakan agar pengguna puas ketika menggunakan Aula sebagai sumber pendapatan IGU. Menyusun anggaran untuk mengembangkan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center. Melaksanakan pengembangan tersebut sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan.	15.000.000	Merencanakan pengembangan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center dengan melengkapi fasilitas yang dibutuhkan bagi pengguna. Melakukan survey untuk meninjau fasilitas apa saja yang digunakan agar pengguna puas ketika menggunakan Aula sebagai sumber pendapatan IGU. Menyusun anggaran untuk mengembangkan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center. Melaksanakan pengembangan tersebut sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan.	30.000.000	Merencanakan pengembangan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center dengan melengkapi fasilitas yang dibutuhkan bagi pengguna. Melakukan survey untuk meninjau fasilitas apa saja yang digunakan agar pengguna puas ketika menggunakan Aula sebagai sumber pendapatan IGU. Menyusun anggaran untuk mengembangkan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center. Melaksanakan pengembangan tersebut sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan.	42.000.000	Merencanakan pengembangan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center dengan melengkapi fasilitas yang dibutuhkan bagi pengguna. Melakukan survey untuk meninjau fasilitas apa saja yang digunakan agar pengguna puas ketika menggunakan Aula sebagai sumber pendapatan IGU. Menyusun anggaran untuk mengembangkan sumber pendapatan IGU (Aula) UPT Islamic Tutorial Center. Melaksanakan pengembangan tersebut sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan.

Indikator Kinerja	Satuan	Triwulan I		Triwulan II		Triwulan III		Triwulan IV	
		Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian
Predikat Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP)	Predikat		Sampai dengan Triwulan I langkah pencapaian awal untuk Predikat Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) adalah penyusunan dan penetapan tim pengelola kegiatan laporan kinerja unit		Sampai dengan Triwulan II langkah pencapaian awal untuk Predikat Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) adalah penyusunan dan penetapan prioritas tugas pokok tim kerja		Sampai dengan Triwulan III langkah pencapaian awal untuk Predikat Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) adalah pendampingan dan peningkatan kapasitas tim kerja	AA	Sampai dengan Triwulan IV langkah pencapaian awal untuk Predikat Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) adalah penghargaan atas prestasi kerja tim secara proporsional sesuai dengan aktivitas

Indikator Kinerja Khusus	Satuan	Triwulan I		Triwulan II		Triwulan III		Triwulan IV	
		Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian	Rencana Aksi	Uraian
Jumlah Penceramah Tingkat Nasional yang Mengisi Kegiatan Keagamaan	Orang	1	Menyelenggarakan kegiatan keagamaan dengan mengundang penceramah tingkat nasional dalam rangka Peringatan Hari Besar Islam	2	Mengadakan kegiatan Peringatan Hari Besar Islam (Nuzulul Qur'an dan Idul Fitri) dengan mengundang penceramah/ narasumber tingkat nasional	3	Mengadakan kegiatan Peringatan Hari Besar Islam (Tahun Baru Islam) dengan mengundang penceramah/ narasumber tingkat nasional	5	Mengadakan kegiatan Peringatan Hari Besar Islam (Maulid Nabi) dengan mengundang penceramah/ narasumber tingkat nasional
Jumlah Buku Keislaman yang Diterbitkan	Buku	1	Menyusun tim kerja penyusun buku keislaman	1	Merancang dan menyusun buku keislaman	1	Merancang dan menyusun buku keislaman	1	Menerbitkan buku keislaman